



**\*Traducción no oficial**

**Estado de Palestina**  
**Ministerio de Asuntos Exteriores y Expatriados**

24 de julio de 2023

Hoy, la delegación del Estado de Palestina, encabezada por el Dr. Riad Malki, Ministro de Asuntos Exteriores y Expatriados, se reunió con el Registrador de la Corte Internacional de Justicia, Sr. Philippe Gautier, y presentó la declaración escrita del Estado de Palestina sobre la solicitud de Opinión Consultiva de la Asamblea General de las Naciones Unidas de la Resolución 77/247, del 30 de diciembre de 2022, relativa a la Cuestión de Palestina.

En dicha Declaración, el Estado de Palestina proporcionó evidencia inestimable de las políticas y prácticas ilegales de Israel y trazó una clara imagen de las indignidades y daños sufridos por el pueblo palestino durante décadas.

Los hechos presentados ante la Corte conducen a una conclusión directa: la Ocupación colonial y la anexión del territorio palestino por parte de Israel, la discriminación racial y el apartheid contra el pueblo palestino, y la negación sistemática de sus derechos inalienables, incluidos el derecho al retorno y a la autodeterminación, todo cuanto constituyen violaciones flagrantemente ilegales y deben cesar de inmediato, incondicional y completamente.

Estos procedimientos reflejan la voluntad colectiva de la mayoría de los estados de buscar el consejo y orientación de la Corte sobre cuestiones relativas a la legalidad y responsabilidad respecto a Palestina y los derechos de su pueblo. También llegan en un momento crítico en el que el pueblo palestino se enfrenta a la amenaza existencial más apremiante desde la *Nakba*, con Israel actuando abiertamente y sin reservas para privar al pueblo palestino de su derecho a la autodeterminación, aplastar sus aspiraciones de libertad y lograr la colonización completa del Territorio Palestino Ocupado ilegalmente desde 1967.

El Estado de Palestina tiene plena confianza en la Corte Internacional de Justicia, su independencia y su compromiso de preservar el Derecho Internacional como la base para la justicia y la paz entre las naciones. Palestina espera continuar con un compromiso constructivo durante las próximas etapas de las deliberaciones de la Corte.